[image: ]La Sécurité Sociale est sans cesse remise en cause par les différents choix politiques sur son financement. Elle a été mise en place dans une France économiquement dévasté,  sur le principe ‘’ On cotise à hauteur de ses moyens on reçoit à hauteur de ses besoins’’.

En 2013, la fraude aux cotisations sociales et aux prestations sociales a été de 20 milliards par les entreprises, 150 millions par les professionnels de santé et 16,5 millions par les usagers.

En 2014, Le pacte de responsabilité s’attaque aux prestations sociales (gel des pensions de retraite, déremboursement d’actes médicaux, remise en cause du financement des retraites).

En usant du chantage à l’emploi, le MEDEF exige des exonérations de cotisations, pourtant, les dividendes augmentent d’années en années (+30,3% sur une année en France, source Henderson Global Investors).





[bookmark: _GoBack]Social Security is constantly challenged by the different political choices on its funding. It was put in place in a France economically devastated, on the principle ''One subscribes to the level of one’s means and one receives to a level of one’s need''.

In 2013, fraud in social contributions and social benefits has been of 20 billions by companies, 150 millions by health professionals and 16.5 millions by users. 

In 2014, the so-called ‘Responsibility Pact’ attacks social benefits (freezing of pensions, delisting medical procedures, challenging of  pensions funding). 

While using blackmail to employment, MEDEF requires exemptions of social contributions, although share dividends are increasing from one year to another (+ 30.3% last year in France, Henderson Global Investors).
Website of the union:
http://airbusce.reference-syndicale.fr/

Thursday, October 16, 2014,
Airbus SAS UFICT-CGT union
Called a 2 hours strikes
from 9:30 to 11:30 to participate
the demonstration in Toulouse
Meet at 10am place A. Bernard
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Thursday, October 16
defend
Social Security
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Email : Syndicat.Cgt@airbus.com   			10/14/2014
Phone : 05 61 93 15 07 
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Jeudi 16 octobre 2014,
Le syndicat UFICT-CGT d’Airbus SAS appelle à 2 heures de grèves
de 9h30 à 11h30 pour participer
à la manifestation à Toulouse
Rendez-vous à 10h place A. Bernard
			
			Site internet du syndicat :
http://airbusce.reference-syndicale.fr/

			
Jeudi 16 octobre
Défendons
la Sécurité Sociale
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Courriel : Syndicat.Cgt@airbus.com   			le 14 octobre 2014
Téléphone : 05 61 93 15 07 
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